

Miguel Díaz-Canel préside la délégation cubaine à la session spéciale du PSUV et aux commémorations pour la naissance d'Hugo Chávez



La Havane, 28 juillet (RHC)- Le premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de notre pays, Miguel Díaz-Canel conduit la délégation cubaine qui assistera à la session spéciale du 3e Congrès du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela et aux meetings de commémoration du 60e anniversaire de la naissance de feu le président Hugo Chávez prévues ce lundi à Caracas.

La délégation est également formée de Bruno Rodríguez, membre du Bureau Politique et ministre cubain des affaires étrangères, de José Ramón Balaguer, membre du Secrétariat et chef du département des relations internationales du Parti et de Rogelio Polanco, membre du comité central du parti et Ambassadeur de Cuba au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29633-miguel-diaz-canel-preside-la-delegation-cubaine-a-la-session-speciale-du-psuv-et-aux-commemorations-pour-la-naissance-dhugo-chavez>



Radio Habana Cuba